
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0547/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt be-

treffend Ausgleichsmaßnahmen Bäume (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

zu 1. 

Die Anlage der Streuobstwiese mit Feldgehölzinsel im Bereich Hechtsheim erfolgte 

Anfang 2009. Sie befindet sich im zweiten Jahr der Fertigstellungspflege. 

 

Zu 2.  

Bedingt durch die Verzögerungen bei der SAP-Umstellung konnten dem ausfüh-

renden  

Grünamt erst Anfang dieses Jahres die Mittel für die Pflanzung der Straßenbäume 

übertragen werden. Die Freigabe dieser Mittel ist beantragt, so dass voraussichtlich 

im Herbst 2011 gepflanzt werden kann. 

Die Ersatzbäume zum A 259 werden im innerstädtischen Umfeld gesetzt.  

 

Ich bitte Sie, den Ortsbeirat zu informieren. 

 

 

Mainz, 25.03.2011 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 


